



DOCUMENTALES EN EL MVA

Amando a Highsmith

Loving Highsmith

J 23 marzo / 20.30 h

Centro Cultural María Victoria Atencia MVA
Ollerías, 34 / Málaga

Culturama
Diputación de Málaga



ENTRADA LIBRE HASTA COMPLETAR AFORO
f t @ centroculturalmva.es | @culturaMVA

malaga.es/culturama

 Diputación Provincial
de Málaga

AMANDO A HIGHSMITH

DIRECTORA: **Eva Vitija-Scheidegger**

SUIZA (2022)

84 MIN.

V.O. CASTELLANO

Basada en los escritos personales de Patricia Highsmith y en los relatos de su familia y sus amantes, la película nos descubre facetas desconocidas sobre la vida y la obra de la famosa escritora de novelas de suspense.

Durante su vida, firmó más de 22 obras, muchas fueron adaptadas a la pantalla grande; las más conocidas son 'Extraños en un tren', 'El talento de Mr. Ripley' y 'Carol'. Esta última, una novela en parte autobiográfica, fue la primera historia lésbica con un final feliz en Estados Unidos.